



Ouverture des candidatures

Bourses Humphrey pour l'année 2026-2027

La MACECE « la Commission Maroc-Américaine pour les Echanges Educatifs et Culturels » annonce l'ouverture des candidatures pour les bourses Humphrey pour l'année académique 2026-2027.

Le programme Humphrey, faisant partie intégrante du programme Fulbright, est une bourse non diplômante entièrement financée par le Gouvernement des Etats-Unis visant à renforcer les capacités des professionnels à mi- carrière sur une durée de 10 mois. Les candidats de ce programme doivent occuper des postes de responsabilités à l'échelle nationale, régionale ou locale, provenant du secteur public, d'une ONG ou du secteur privé et qui ambitionnent à servir leur nation à un niveau éventuel de responsabilité plus élevé.

Les candidats acceptés dans la première sélection du mois de septembre 2025 seront désignés officiellement au printemps 2026 et passeront l'année académique 2026-2027 dans un milieu universitaire et de formation aux Etats-Unis.

Cette bourse est attribuée sélectivement aux candidats souhaitant renforcer leurs compétences dans les domaines suivants:

- Politique économique et finances;
- Analyse des politiques publiques et administration publique;
- Politique et gestion de la technologie;
- Communications et journalisme;
- Droit et droits de l'Homme;
- Agriculture et développement rural;
- Ressources naturelles et politique environnementale;
- Urbanisme et aménagement du territoire;
- Politique et gestion de la santé publique;
- Education et politique en matière de toxicomanie ;
- Administration, planification et politique de l'éducation.

Ces bourses sont réservées aux candidats qui remplissent les conditions ci-après:

- Etre de nationalité marocaine;

- Etre titulaire d'un diplôme universitaire d'au moins le niveau de la licence, attestant d'une solide
- Formation académique;
- Justifier d'un minimum de cinq (5) années d'expérience professionnelle dans leur domaine d'expertise;
- Faire preuve de qualités de leadership et d'un engagement avéré en faveur du service public;
- Maîtriser la langue anglaise, le test d'anglais est obligatoire (DuoLingo ou TOEFL accepté).

Les critères d'éligibilité et les modalités de candidature sont disponibles sur le site web du programme www.macece.ma.

Pour de plus amples informations, le MACECE a désigné Madame Hafsa KANOUBI comme point de contact. Il est possible de la contacter par courriel à h.kanoubi@fulbright.ma ou par téléphone au 0537760468.

Ci-joint, la note explicative des conditions d'éligibilité et des modalités de soumission de candidature.





The 2026-2027 Hubert H. Humphrey Fellowship Program for mid-career professionals

The Moroccan-American Commission for Educational & Cultural Exchange (MACECE) is now accepting applications for the 2025-2026 Hubert H. Humphrey Fellowship Program.

This one-year fellowship program is offered to mid-career professionals working at the policy level who have a record of leadership and a commitment to public service. Fellows are based at leading American universities for 10 months to pursue self-designed programs to include independent study, coursework, and an internship with an organization in their field of expertise. The program seeks to foster an ex-change of knowledge and mutual understanding between U.S. citizens and their professional counterparts from Morocco.

The Humphrey program is a non-degree program. Humphrey Fellows cannot transfer from non-degree status to degree status under any circumstances.

Eligible Fields of Study:

- Economic and Financial Policy
- Public Policy and Administration Analysis
- Technology Policy and Management
- Communications and Journalism
- Law and Human Rights
- Agriculture and Rural Development
- Natural Resources and Environmental Policy
- Urban and Regional Planning
- Public Health Policy and Management
- Drug Addiction Education and Policy
- Educational Administration, Planning, and Policy

Required Documents:

- Online Application Form
- Two letters of recommendation (One Academic and One Professional) All Diplomas
- All Transcripts
- Work Certificate
- Authorization from your employer to participate in the Humphrey Fellowship (for Public Sector's Employees) TOEFL or Duolingo English test

Eligibility Requirements:

Applicants for the Humphrey

Fellowship must meet all the following criteria:

Have a bachelor's degree.

Have five years of substantial professional experience in their field.

Have demonstrated leadership qualities and record of public service.

Have a good level of English.

Application/Selection Process:

The application form is available at <https://macece.ma/program/fulbright-humphrey-program/#1581422745593-b6d5bf35-e7ff>

Completed applications should be submitted online no later than July 31, 2025.

All applications are reviewed by a local selection panel.

The final selection of Fellows is made by the J. William Fulbright Foreign Scholarship Board.

Awards are announced by March each year for Fellowships beginning in August.

Grant Benefits:

The Humphrey Fellowship provides:

Round-trip economy international travel for the grantee.

A monthly maintenance allowance and funding for books and professional activities.

Tuition and university fees.

Limited accident and sickness insurance for the grantee only.

For Inquiries, please contact the Program Officer Hafsa Kanoubi at: hkanoubi@macece.ma

Phone: (212) 0537-764-109/ 760

Website: www.macece.ma Facebook: Fulbright Morocco